

☆制作って楽しいね☆

2020年6月10日 とんぼ組

ストロー切るの
楽しいよ!!



フラコップに絵を
描いてオリジナルに☆
マーカーペンだと消え
ちゃうから油性ペンに
したよ!



切った物を貼ったら
こんなのが出来たよ!



廃材コーナーの使用を始めて1週間が経ちました!
いつも「何をして遊びたい?」と聞くと「外がいい」、
「ガラクタ玩具がいい」の答えが定番でしたが子どもたちから
「廃材を使って制作をしたい」という声が初めて聞かれました!!
初回は、何をして良いか、何を作ろうか悩んでいた子ども積極的に
廃材を取りに行き、廃材を使って遊んだり、制作を行なうようにな
ってきました!
まだ何を作って良いのか、どうやって作るのかわからない姿が
多々見られますが廃材に興味・関心を持ち始めてきました!

私もジュース
作ろうかな♪



描いた線に沿って
切ってるよ!



ボンドは、どれくらい
付ければ良いかな?
真剣な顔をしています。



ハサミを開いたまま置いてあったり、持ち方・扱い方が異なっ
たりとまだまだ危険な姿も見られますが子どもたちと廃材や
道具の扱い方をその都度、確認しています。